

autre syndicat, avec une autre compagnie toutes les cérémonies qu'il a fallu faire avec le détenteur actuel du contrat.

Et ce qu'il faut à la commission du Port, ce qu'il faut au commerce non seulement de Montréal, mais du Canada tout entier, c'est la prompte exécution des travaux dont le Syndicat Connors a obtenu le contrat.

C'est pourquoi nous souhaitons ardemment de voir commencer ces travaux sans aucun retard afin qu'à la prochaine saison de navigation le mouvement de notre port soit augmenté de tout le trafic qui nous viendra de l'ouest dès que nous aurons élévateurs et entrepôts suffisants pour les grains et les provisions.

## FRUITS DE CALIFORNIE

Les prix des pêches, des abricots et des nectarines de Californie sont maintenant cotés par les ampaqueurs. Bien qu'une hausse se soit déjà produite sur les prix d'ouverture, les prix actuels sont bien plus bas que ceux de la récolte précédente.

Le commerce de gros peut donc offrir et offre actuellement les conserves de la nouvelle récolte à prix plus bas que l'an dernier.

## SAINDOUX

Les saindoux composés sont sans changement mais fermes aux prix précédents.

L'article pur est très difficile à obtenir, les stocks en sont excessivement courts et si les arrivages de pores n'augmentent pas, les prix vont encore certainement hausser.

## COMMERCE, INDUSTRIE ET FINANCE

La " People Bank " d'Halifax doit ouvrir une succursale à Grand' Mère, et M. Leo Smyth, comptable de cette banque à Québec, en sera, dit on, le gérant.

\* \*\*

" Nous lisons dans le dernier numéro arrivé au Canada, de la *Halle aux Ouvres* de Paris : En parcourant la liste des récompenses de l'Exposition, nous avons vu avec satisfaction le nom de la maison C. Galibert et fils, de Montréal (Canada).

Cette maison de tannerie a été fondée à Montréal il y a 35 ans ; M. Emile Galibert, l'un des fondateurs, en est, depuis quelques années, le seul propriétaire.

Il s'occupe également, sur une assez vaste échelle, du commerce des cuirs en poil et laines du Canada. Il a suivi de près les grands progrès réalisés depuis quelques années de l'autre côté de l'Atlantique, dans la fabrication des cuirs.

Ses veaux chromés noirs et couleurs, pour chaussures, spécialité de la maison, sont très appréciés, tant sur le marché de l'Angleterre que sur celui du Canada. Les membres du Jury de l'Exposition universelle viennent de lui accorder une médaille d'or.

M. Emile Galibert, l'un des fondateurs de la Chambre de commerce française de Montréal en est depuis sept ans le président.

Conseiller de commerce extérieur de la France, il est l'un des créateurs de la Compagnie Franco Canadienne de navigation à vapeur, service direct de navigation entre le Canada et la France, et a été choisi comme administrateur de cette ligne pour le Canada.

Il s'est embarqué, samedi 25 cou-